
Gruppenbilder 2011

Beitrag von „Stachelbär“ vom 6. Januar 2012, 23:08

Hallo zusammen!

2011 war ein turbulentes Jahr für mich und als ich mitten beim Übersiedeln war standen die 
meisten Blüten bei mir an.
Da die Digicam in einer der unzähligen Umzugsschachteln gaaaanz weit hinten verpackt war 
konnte ich keine eigenen Bilder von den Blüten machen.
Unser neues Stiegenhaus ist im Sommer schön kühl und ich stellte ein paar Blühende Hybriden 
raus damit unsere neuen Nachbarn sie auch bestaunen konnten.

Etwa eine Woche nach der Hauptblüte wurde ich auf darauf angesprochen und man zeigte mir 
die Bilder.

Gruß,

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1491-gruppenbilder-2011/&postID=12018#post12018
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